

Aragón-Info, jueves 10 de abril del 2.003

La Huelga General en Zaragoza, sabotada desde los comités de empresa

El paro ha sido testimonial, aunque ha habido numerosas movilizaciones contra la guerra

La huelga general del 10 de abril ha sido escasamente secundada en Zaragoza, tanto en su versión reducida, las dos horas de paro convocadas por UGT, como en su versión amplia, el paro de toda la jornada convocado por la CGT y apoyado aquí también por CNT.

Uno de los principales motivos ha sido la labor desinformativa y censuradora llevada a cabo desde los comités de empresa. La mayoría de ellos, independientemente de que sindicato fuera el mayoritario, llamaron a realizar paros de media hora por turno como mucho, y a varios centros de trabajo ni siquiera llegaron los carteles, con lo cual ni siquiera se tenían noticias de la convocatoria. Por ello, desde primeras horas de la mañana en el centro de la ciudad se vivía una situación de total normalidad.

La Universidad y, en general, todo el sector de la enseñanza, fue la excepción. Todos los sindicatos de la enseñanza pública habían respaldado la huelga, al menos de dos horas, y la realización de actividades relacionadas con la paz durante el resto de la jornada. En la Universidad, desde primeras horas de la mañana, la Asamblea Universitaria contra la Guerra convocó un piquete-cacerolada que recorrió varios centros del campus de la plaza de San Francisco invitando a estudiantes y profesoras/es a unirse a la movilización. La gran mayoría de las aulas, sin embargo, se encontraban vacías, excepto en Derecho, donde hubo continuos rifirrafes verbales entre huelguistas y esquirolas.

Desde el campus, unas 500 personas partieron en manifestación por Fernando El Católico y la Gran Vía llegando hasta el Paraninfo, donde esperaba más gente. Al final, unas 2.000 personas han partido hacia la Delegación del Gobierno en la plaza del Pilar. Al pasar por el McDonald's de la plaza de España, un grupo de estudiantes ha realizado varias pintadas, a pesar de que algun@s elementos del Sindicato de Estudiantes de Izquierda se han interpuesto, lo que ha provocado fuertes enfrentamientos verbales y una lluvia de salivazos hacia l@s aprendices de policía. Al lado, en la plaza de España, han sido detectados en la manifestación un grupo de nazis del Movimiento Social Republicano, a los que se ha expulsado tras darles un severo correctivo. Detrás se pegó una manifestación convocada por la UGT, que apenas reunió a 150 personas y que sólo llegó hasta la plaza de España.

En Delegación del Gobierno se ha leído un comunicado y se ha guardado un minuto de silencio por las víctimas de la guerra, tras lo cual la manifestación se ha ido disolviendo sin incidentes.

En otros puntos de la ciudad, militantes de la Asamblea Ciudadana contra la Guerra han realizado acciones ante los grandes centros comerciales, para apoyar el día de no consumo convocado también para esta jornada. Tanto en Grancasa como en El Corte Inglés se han realizado diversas expropiaciones alimentarias. En este último centro, se ha realizado también un simulacro de bombardeo ante sus puertas y se han proferido numerosas consignas como "A por el jamón", en referencia a la criminalización de vari@s estudiantes de Barcelona que participaron hace unas semanas en otra acción ante un establecimiento de la cadena comercial. La cosa ha terminado con una comida popular y autogestionada en la plaza de España, en donde l@s participantes han disfrutado de los manjares expropiados.

Destacar también que durante varias horas de la mañana, otro miembro de la Asamblea Ciudadana ha permanecido encadenado ante la sede del PP, con un misil de cartón atravesado de parte a parte de su cuerpo, y que la presencia policial a lo largo de la jornada matinal ha sido bastante discreta. Sólo han sido detectadas tres furgonetas policiales ante la antigua Capitanía General Militar, en la plaza de Aragón, otras tantas en las cercanías de la Delegación del Gobierno, y un par más ante la sede del PP, aunque no se tienen noticias de incidente alguno provocado por la policía, al menos por la gubernativa.

Recordar las citas esta tarde. UGT, CCOO y CGT han convocado a las siete y media en la plaza de San Miguel, y media hora más tarde, en el mismo sitio, lo ha hecho la CNT. Las Asambleas Ciudadana y Universitaria contra la Guerra apoyan todas las movilizaciones y también han convocado a las siete a una besada popular ante la antigua Capitanía General Militar, en la plaza de Aragón.

@@

Relación de movilizaciones contra la guerra.

10 de abril.

Paremos el mundo para parar la guerra: paro cívico contra la guerra.

Convocamos a toda la ciudadanía a secundar durante todo el día cuantos paros y movilizaciones se convoquen por las distintas organizaciones sindicales, ciudadanas y estudiantiles. No trabajes, no consumas, no viajes, no cojas el coche ni el autobús, no des ni recibas clase, no veas la televisión. 24 horas creando alternativas para la paz.

Información de actividades durante el jueves 10 de Abril (las que figuran sin convocante específico, están organizadas por la Asamblea Ciudadana contra la Guerra)

9 h Concentración y pitada en el estanque del campus (Asamblea Universitaria contra la Guerra)

9:30 h. Tendiendo la paz: desde la plaza del Pilar

12 h. Concentración en Paraninfo (Plaza Paraíso, Enseñanzas Medias y Asamblea Universitaria contra la Guerra del campus Actur) 13 h. Lectura de comunicado en delegación de gobierno (Pza pilar, Asamblea Universitaria contra la Guerra)

13.30 h. Simulacro de bombardeo en Glorieta de Sasera.

14:30 h. Comida colectiva en Plaza de España. Trae tu comida y bebida. Habrá café colectivo después.

18 h. Lectura de Palabras por la Paz itinerante desde Pº Independencia.

19 h. Besada popular en capitanía (Pza Aragón, Asamblea Universitaria contra la Guerra)

19:30 h. Manifestación convocada por UGT, CC.OO., PSOE, IU, CHA, PAR.  
Salida: Pza. de San Miguel.

20 h Concentración en pza expaña (Asamblea Universitaria contra la Guerra)

20 h. Manifestación convocada por CNT. Salida: Pza. de San Miguel.

11 de abril.

Brigadistas en Iraq.

Charla de tres brigadistas de Madrid que han estado recientemente en Iraq.

Nos contarán todo lo que vieron y oyeron.

19:30 h. Salón de Actos. Centro Pignatelli (Paseo de la Constitución, 6).

12 de abril.

Letras humanas, razones humanas

Respondiendo a una nueva convocatoria internacional contra la guerra, llamamos a tod@s l@s ciudadan@s a un nuevo acto masivo (19h. Concentración en la Plaza del Pilar). Entregaremos a todos los asistentes una cartulina en la que podrán expresar sus razones contra esta barbarie. Con estas cartulinas formaremos las palabras GUERRA NO en la calle Alfonso I (hacia las 19:30 h.), con el objeto de que se vean desde el aire. Posteriormente las entregaremos en la Delegación del Gobierno (20 h.).

Los miércoles, a las 19:30 h., cacerolada contra la guerra.

Los viernes, a las 19:30 h., concentración contra la guerra en la plaza de España (en sustitución de las concentraciones diarias).

Asamblea Universitaria contra la Guerra todos los días a las 12 horas campus pza San Francisco  
Acampada en mismo lugar hasta el final de la guerra.

COMUNICADO

Asamblea Ciudadana Contra la Guerra.

Paremos el mundo para parar la guerra.

Después de tres semanas de guerra contra Irak, de terror y muertes, de destrucción de cualquier atisbo de legalidad internacional, de ataques a la libertad de expresión a ambos lados de las trincheras, de justificación y preparación sin

disimulos del expolio, de fraude del gobierno del PP a cualquier pretensión democrática desde la Asamblea Ciudadana contra la Guerra seguimos creyendo, con el resto del Planeta, que debemos y podemos parar.

Debemos parar esta matanza disfrazada de guerra no declarada por la catástrofe humana que esta generando, y porque se ha convertido también en una guerra contra todo modelo de democracia o de respeto a las libertades, contra toda convención sobre nuestros derechos humanos que intentamos construir como especie. En una guerra contra nuestras conciencias, contra nuestro sentido de la Humanidad y de la Dignidad; y esa guerra tod@s y cada un@ podemos pararla.

Debemos parar porque no podemos seguir como si nada sucediera.

Por eso convocamos a toda la ciudadanía a parar. En el sentido más completo e integro de la palabra. Parar la maquinaria de nuestra rutina que sostiene la guerra, parar la economía que se ensucia con ella (empezando por el boicot a todo producto de las empresas que se beneficien de la guerra), parar la indiferencia que nos hace obedientes a la masacre.

Este 10 de Abril es un día para parar. Un paro cívico y colectivo, cívico y personal. Convocamos a toda la ciudadanía a secundar durante todo el día cuantos paros y movilizaciones se han convocado o se convoquen por las distintas organizaciones sindicales. Sea cual sea tu situación laboral, estés donde estés, se trabaje o no en tu empresa, en tu centro de trabajo, en tu casa. Para.

No consumas, no viajes, no cojas el coche ni el autobús, no des ni recibas clase, no veas la televisión: hoy la lección y la noticia están en la calle, y se llama Paro Cívico contra la Guerra.

Páralo todo menos tu conciencia, y sal, una vez mas, a la calle, para decir no a la guerra.

@@

#### HUELGA DE 24 HORAS CONTRA LA GUERRA.

Tres organizaciones sindicales de ámbito estatal (CNT, CGT y SO) han convocado huelga de 24 horas para mañana jueves 10 de abril.

La CNT ha convocado una manifestación en Zaragoza a las 20 horas, con salida desde la Plaza de San Miguel. CNT-Huesca ha propuesto a sus simpatizantes y a l@s trabajadoras/es en general acudir a dicha manifestación.

Huesca-Info, 09/04/2003.

@@

#### RESPUESTAS POPULARES SILENCIADAS EN HUESCA.

“En Huesca nunca pasa nada”, podría ser el lema de los diversos defensores del Capitalismo en Huesca (políticos, empresarios, sindicalistas profesionales, prensa burguesa, clero, militares, policía...). En línea con esa idea, se están silenciando metódicamente diversas expresiones de la indignación y la rabia de las gentes de buen corazón de Huesca.

Y es que l@s mism@s que dan cobertura mediática, económica, humana y material a las protestas simbólicas, inofensivas y/o partidistas tapan con la otra mano las atrevidas e imaginativas iniciativas de expresión popular de repulsa, hastío y rabia.

Según ha podido saber Huesca-Info, la semana pasada “se rompieron” las lunas de las oficinas en Huesca de Radio Nacional de España, aunque fueron rápidamente repuestas.

Por otra parte, la futura sede en Huesca del Ministerio de Defensa, situada junto a la antigua estación de autobuses, fue de nuevo atacada con pintura roja, pintura que a fecha de hoy (08/04/2003) permanece en la fachada. Recordemos que anteriormente ya había recibido impactos de pintura que habían obligado a repintar la fachada de blanco.

También, según informa el Diario del Altoaragón en su edición de hoy (08/04/2003), una de las dependencias del antiguo cuartel Alfonso el Batallador ha sido pasto de las llamas. El Diario rápidamente achaca el fuego a un incendio fortuito producido por nuestr@s compañer@s transeúntes.

Lo cierto es que la antigua residencia de oficiales del cuartel, que actualmente se encuentra abandonado en espera de materializarse una suculenta operación inmobiliaria, ha sido “arrasada” por el fuego, según informa el Diario-Órgano

de Expresión de Ibercaja-Opus Dei en el Altoaragón. Dotaciones del Cuerpo de Bomberos, Policía Local y Policía Nacional hicieron su aparición en el lugar tras declararse el incendio en el cuartel, situado junto a la Estación Intermodal.

Huesca-Info, 09/04/2003.

@@

### CONVOCATORIAS DIVERSAS CONTRA LA GUERRA.

Diversas movilizaciones y protestas se han convocado en Huesca para los próximos días:

Coordinadora Ciudadana contra laS GuerraS:

Miércoles, 9 de abril: Cacerolada, a las 21:00 en la Plaza de Navarra o en tu casa.

Jueves, 10 de abril: Paremos Huesca para parar la guerra. Manifestaciones en la Plaza de Navarra a las 12:00 y a las 19:00.

Sábado, 12 de abril: Manifestación Mundial, 19:00 horas en la Plaza de Navarra.

Coordinadora de Enseñantes por la Paz:

Martes, 15 de abril: Cadena Humana y Operación Bocata a las 13:00 en el Parque.

La cita para la cadena humana es a las 13:00 y cada centro educativo tendrá su punto de encuentro. La Operación Bocata consiste en adquirir un bocadillo y un refresco por 4 euros, cantidad que será destinada a ayuda humanitaria.

Foro Universitario Contra la Guerra:

Miércoles, 9 de abril: Bicicletada, a las 18:00 en la Plaza de Navarra.

Huesca-Info, 09/04/2003.

@@

### LUIS ACÍN DIMITE COMO DIPUTADO DEL PP POR HUESCA Y DEJA DEL PARTIDO.

Los caciques también tienen su corazoncito...

Fuente: Agencia EFE.

El diputado del PP Luis Acín ha presentado su renuncia al escaño por Huesca en el Congreso de los Diputados y ha anunciado que pedirá la baja como militante del partido al no estar de acuerdo “con la postura mantenida por el presidente del Gobierno en la guerra de Iraq”.

Acín, que ingresó en el PP en el año 2000 tras abandonar el PAR, explicó que las razones de su renuncia responden a una “cuestión de conciencia y que nada tiene que ver con un posicionamiento estrictamente político”.

El que fuera consejero del Gobierno de Aragón entre 1987 y 1993 aseguró: “no puedo participar de un proyecto político que respalda las actuaciones de las tropas aliadas en Iraq”. “La presencia del presidente del Gobierno en la cumbre de las Azores, donde se decidió dar luz verde a una guerra, me supuso un rechazo añadido a lo que ya de por sí significa cualquier guerra”, explicó el diputado del PP.

A su juicio, la respuesta “mayoritaria y masiva” en España y en el resto de países de la comunidad internacional contra la guerra “es la prueba más evidente de que es una decisión equivocada”.

No obstante, Luis Acín rechaza “los intereses y manipulaciones que se han producido por parte de otras fuerzas políticas, frente a la voluntad pacífica y sincera de la mayoría de los manifestantes”. “Había pretendido -dijo el diputado- esperar a la finalización del conflicto a fin de que mi decisión no interfiriera lo más mínimo en la línea adoptada por mi partido sobre este asunto, ni me supusiera un protagonismo que en ningún caso deseo”.

Pese a ello, señaló que “es finalmente mi fidelidad a unos sentimientos y principios humanos lo que se impone a cualquier condicionamiento de tipo ideológico o político y los que definitivamente no puedo ni transgredir ni vulnerar”.

El diputado del PP cree llegado el momento de decidir “de acuerdo a mi conciencia y mis convicciones” y, en su despedida del Partido Popular, quiso expresar el reconocimiento a los dirigentes del partido, especialmente en Aragón y Huesca, por su apoyo y comprensión durante su militancia en el PP.

Luis Acín, vocal de las comisiones de Asuntos Exteriores, Presupuestos y Medio Ambiente del Congreso, ha sido concejal y alcalde de Huesca, así como diputado provincial en Huesca.

Parlamentario en las Cortes de Aragón, ocupó el cargo de consejero de Industria, Comercio y Turismo del Gobierno de Aragón de entre 1987 a 1993 y fue consejero de Ordenación del Territorio.

En el año 2000, tras su ingreso en el PP, encabezó la lista de este partido al Congreso de los Diputados por Huesca.

Huesca-Info, 09/04/2003.

@@

### VOLUNTARIOS/AS ARAGONESES VUELVEN A CANTABRIA A SEGUIR LIMPIANDO CHAPAPOTE.

Ecologistas en Acción vuelve a organizar por tercera vez otra expedición de voluntarios@s aragones@s que acudirán a colaborar en las tareas de limpieza del fuel vertido tras el hundimiento del petrolero Prestige. Pese a que dentro de unos días habrán pasado cinco meses desde el vertido, la dejadez y la falta de medios aportados por el Gobierno, han facilitado que todavía haya amplias zonas de la costa donde la acumulación del fuel siga siendo muy importante. Tras haber colaborado voluntariamente en la costa gallega, la expedición organizada por Ecologistas en Acción se dirigirá a colaborar en la costa cantabra y más concretamente a cala de El Higuero en la localidad de Ubiarco, del ayuntamiento de Santillana del Mar.

Entre los días 8 y 12 de Marzo, miembros de Ecologistas en Acción y ARCA revisamos la mayor parte de los arenales de Cantabria, tomando nota sobre un modelo de parte en el que se sistematizaba la medición de los restos, lo que ha desvelado que en 25 playas las galletas de mayor tamaño no alcanzaban los 10cms, y que en 9 se encontraron de entre 10 y 50cms, siendo 5 las playas con presencia de restos de tamaño superior a los 50cms. Por encima de estas aún se contabilizaron 8 playas en las que la mancha de fuel era una capa homogénea con decenas o centenares de metros cuadrados de chapapote.

Ecologistas en Acción quiere manifestar nuestro malestar por el hecho de que todavía no hayan comenzado a realizarse los análisis y estudios epidemiológicos de las personas que venimos limpiando la costa desde principios de diciembre. No entendemos la lentitud de la administración en el comienzo de este estudio sanitario sobre el que varias veces han realizado declaraciones en los medios y del que recientemente habíamos tenido información de su inmediata puesta en práctica, con toma de muestras de orina y sangre a un número importante de personas que hemos estado en contacto directo con el chapapote.

La salida de la expedición esta prevista el viernes a las 18:30 horas del Paraninfo.

Teléfono de contacto en la expedición: José Luis Latas (656 422395)

Ecologistas en Acción Aragón  
<http://www.ecologistasaragon.org>  
<http://prestige.ecologistasaragon.org>

@@

### INICIATIVA “LIBROS LIBRES”.

Un grupo de personas está poniendo en marcha en Huesca su iniciativa “Libros Libres”.

Fuente: [libroslibres2003@yahoo.es](mailto:libroslibres2003@yahoo.es)

¿Estás cansad@ de que tus libros se remuevan inquietos en tu librería? ¿Notas sus ansias de conocer mundo, de ser leídos, amados, discutidos, enriquecidos, traicionados... por otras personas?

Deja de escuchar sus gritos y lamentos, de hacer oídos sordos, de ignorar en vez de escucharlos. ¡Libéralos! Su libertad nos hará a tod@s más libres. Aprenderemos a aprehender. Será una terapia contra nuestra manía posesiva, un nuevo jaque al consumismo, una ventana abierta al mundo para que entren aires nuevos que te refresquen o te resfríen, incluso te hagan cerrar las ventanas o buscar otras abriéndolas para ti y l@s demás.

¿Cómo hacerlo?  
Léete un libro y libéralo.

¿Cómo liberarlo?  
Conseguir que otras muchas personas lo lean despojando al libro de toda propiedad.

Un bonito día lluvioso alguien en un banco de un museo encontró un libro que creyó perdido, lo cogió, y cual fue su sorpresa al ver que no estaba abandonado ni desorientado, sino que estaba allí esperando que alguna otra persona lo acogiera, lo leyera y lo pasara a otras manos como en su interior venía explicado. Y otros muchos compañeros se le han unido formando una gran red de libroslibres. Sería precioso que extendieses la red, no necesitas nada más que libros y ganas.

Si ya han pasado por tu mente varios títulos o quizá ahora está naciendo una semillita para que empiece a pasar, te aportamos una pequeña nota que nosotros hemos adjuntados en los libros que hemos liberado, si te gusta inclúyela ¡Y QUÉ BONITO SERÍA UNA ANOTACIÓN DE TU PUÑO Y LETRA!

“Este libro es para que lo leas y/o lo pases; si no sabes a quién o cómo (que seguro que sí que lo sabes) abandónalo en un sitio público para que alguien a quien le interese lo ponga en marcha. Un libro quieto es un libro muerto. ¡HAZLO RULAR! Si quieres comentar algo hazlo en:

libroslibres2003@yahoo.es

Ayúdate, ayúdanos, ayúdalos.  
Lee libros y libéralos.”

Huesca-Info, 09/04/2003.

@@

### ORTEGA CANO TERMINA DE HACER EL RIDÍCULO EN LOS TRIBUNALES.

La Audiencia Provincial de Huesca ha desestimado el recurso que presentó el conocido asesino de toros José Ortega Cano contra una sentencia que le condenaba a pagar 3.000 euros de multa y 1 euro de indemnización a un joven antitaurino al que agredió por el simple hecho de haberle recordado su condición de asesino.

Tal y como informó Huesca-Info en su día, los hechos se remontan a las pasadas fiestas de sanlorenzo. En la noche del 11 de agosto de 2002, Ortega Cano salía del oscense hotel Pedro I, donde estaba alojado, pues había sido contratado para torturar y asesinar toros en Huesca. Un joven antitaurino que pasaba por allí llamó “asesino” al asesino, lo cual hizo enfurecer al asesino, quien, con la ayuda de su cuadrilla, la emprendió a golpes con el ejemplar ciudadano. Posteriormente, el joven, animado por l@s testigos del suceso, interpuso la correspondiente denuncia.

Ahora la Audiencia desestima el recurso del abogado del asesino de toros, que trataba de basarse en la vulneración del derecho a la presunción de inocencia, por lo que finalmente deberá abonar los 3.000 euros de multa y el simbólico euro de indemnización al decidido antitaurino.

Nota de Huesca-Info:

En el archivo de noticias disponible en la página web del Ateneo ( <http://ateneo-huesca.antifa.net> ), se pueden encontrar las anteriores noticias relacionadas con este “culebrón”:

23-12-2002. ORTEGA CANO, EL ASESINO DE TOROS, JUZGADO EN HUESCA POR AGREDIR A UN JOVEN ANTITAURO.  
[http://ateneo-huesca.antifa.net/comments.php?id=P47\\_0\\_1\\_0\\_C](http://ateneo-huesca.antifa.net/comments.php?id=P47_0_1_0_C)

12-01-2003. TOROS DE TODA ESPAÑA CELEBRAN LA SENTENCIA CONDENATORIA A ORTEGA CANO.  
[http://ateneo-huesca.antifa.net/comments.php?id=45\\_0\\_1\\_0\\_C](http://ateneo-huesca.antifa.net/comments.php?id=45_0_1_0_C)

Huesca-Info, 09/04/2003.

@@

### CINE CON CLASE: “LA CHICA DE LA FÁBRICA DE CERILLAS”.

Continúa el Ciclo de “Cine con Clase-Ciclo de Cine y Clase Trabajadora” en el Centro Social Anarquista “Algarada” (calle Vidania, nº 11, Huesca).

Esta tarde (09/04/2003), a las 20.30 horas, se proyecta la película “La Chica de la Fábrica de Cerillas”.

Entrada Gratuita.

Próximas proyecciones del Ciclo de Cine con Clase-Ciclo de Cine y Clase Trabajadora:

23 de abril

RECURSOS HUMANOS

1999. Laurent Cantet. Reino Unido-Francia

30 de abril

LA CUADRILLA

2001. Ken Loach. Reino Unido-Alemania-España

Organizan:

Ateneo Libertario Ramón Acín

CNT-Huesca.

Huesca-Info, 09/04/2003.

@@

Recorrido en bici por el Canal Imperial

El próximo sábado, 12 de abril, se efectuará un recorrido por el Canal Imperial en bicicleta, abierto a todos los ciudadanos. La cita es en la Fuente de los Incrédulos (Casablanca), a las 10 de la mañana, para recorrer el Canal hasta las esclusas de Valdegurriana. Por el camino se explicarán los valores históricos, culturales y naturales de este cauce de agua.

Esta actividad está organizada por Ofiverde Torrero (Aragonia) en colaboración con el Colectivo Pedalea.

Más información: Paco Iturbe (Ofiverde Torrero) 976 392441

amaibon@comunired.com

@@

VACACIONES EN JARABA

(Jornadas de apoyo al CSA EL CASTILLO. Semana Santa 2003)

Jueves 17 Abril:

11.30 noche AUDICION PUNK CRISTIANO (nos reímos de todo Dios!!!) en el PUB MILÚ.

Viernes 18 Abril:

6 tarde CONFERENCIA-DEBATE

“La nueva cultura del agua frente a la especulación de los recursos hídricos de Aragón” por Chuan Ortega.

Sábado 19 Abril:

6 tarde TEATRO

“La puta en el manicomio”

de Dario Fo a cargo del grupo “Imagínatelo”

11 Noche CONCIERTO HARDCORE PUNK con:

DISAPPOINTMENT (Lugo) <http://www.disappointment.tk/>

PATEANDO PORKERIA (Bilbao)

KARKABA (Guipuzcoa)

Habrá zona de acampada libre para los cuatro días, más información en el 686547841 (Santi)

¿DÓNDE ESTÁ JARABA?

Jaraba es un precioso pueblo de la provincia de Zaragoza (a 200 km. de Madrid, 125 de Zaragoza y 14 del conocido monasterio de Piedra), en el valle del Río Mesa, a 763 metros sobre el nivel del mar. Es un pueblo conocido a nivel mundial por sus aguas termales, sus balnearios, embotelladoras de agua mineral y turismo ecológico en general.

Para llegar al pueblo el camino mas fácil es la autovía Madrid-Zaragoza que en su salida 200 conduce hasta el pueblo.

La estación de tren más cercana es la de Cetina y la mejor comunicada la de Calatayud.

¿POR QUÉ ESTAS JORNADAS?

El CSA EL CASTILLO es el nombre del local social de la “Asociación Cultural El Castillo”, organización que sin subvención oficial alguna (No la queremos para nada) lleva mas de 4 años organizando diversos actos socio-culturales en su local, un espacio que no es ni okupado, ni alquilado sino que es propiedad de la citada asociación legalmente constituida y registrada en la Diputación General de Aragón.

Tras 4 años de actividades, un sin fin de conciertos, proyecciones y charlas, y sin tener ningún tipo de problemas ni con vecinos ni con la autoridad local, recibimos el pasado mes de Julio la desagradable visita de la guardia Civil en los prolegómenos de un concierto de JAN (Balmaseda), AZADAZO (Arzetales) y LOS DESECHOS (México DF). Tras identificar al presidente a efectos legales de la asociación (Funcionamos de modo asambleario) recibimos a los tres meses una sanción de la DIPUTACION GENERAL DE ARAGON de 350 euros por “celebrar un espectáculo público careciendo autorización para ello” ya que según la guardia civil vulneramos lo establecido en el artículo 45.2 del reglamento general de policía de espectáculos y actividades recreativas (R.D. 2816/82 de 27 de Agosto), lo que una vez constatado supone infracción tipificada en el artículo 23 de la ley orgánica 1/92 de 21 de Febrero sobre protección ciudadana como GRAVE.

Tras negociar con la DIPUTACION GENERAL DE ARAGÓN se nos comunica que si bien la asociación está legalmente constituida no lo está nuestra sede social, y para subsanar esto último se nos piden una serie de requisitos faraónicos que aunque quisiésemos cumplir no podríamos. (permiso municipal de apertura, informe de aparejador, salida de emergencia, baños separados para cada sexo e instalación de luz homologada). También se nos avisa que en caso de reincidir la próxima sanción podría llegar a 5 millones de las desaparecidas pesetas.

Es por esto que os convocamos a estas jornadas... No queremos dejar de hacer lo que tras 4 años no ha provocado problema alguno....Generar una cultura alternativa al margen de instituciones. Consideramos que ha sido un ataque mas a todo el movimiento autogestionario y que con la ley en la mano a cualquier centro social, ateneo, okupa o gaztetxe en cualquier momento les puede pasar lo que nos ha pasado a nosotros...

Esto es un pueblo pequeño, somos poca gente...por eso necesitamos vuestra presencia para evitar en lo posible que vuelva a pasar si recibimos de nuevo la visita de “esa agradable gente”.

AYÚDANOS A DEFENDER NUESTRO CENTRO SOCIAL, os esperamos...

Difunde esta información como consideres oportuno (Reenvío a tus colegas, webs, zines, radios etc...)

Gracias anticipadas.

SALUD, ANARQUISMO, HARDCORE.